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École intercommunale Félines & Vinzieux 

Compte-rendu du 3ème conseil d’école – mardi 11 juin 2024 
 

Présents :  Mairies : Mme Roubin, M. Charra  

Parents : Mme Deygas, Mme Rose, Mme Marmeys, M. Avallet,  Mme Gereys Meiller, Mme Pradon, Mme Badin, Mme 

Julien 

Enseignants : Mme Boucher, Mme Borge, Mme Clausner , Mme Scholl, Mme Falatik, Mme Liccardi, Mme Eyraud, Mme 

Grange, Mme Clauzel, Mme Vallet et M. Pageot. 

DDEN : M. Naudin 

Excusées : Mme Vigne, Mme Blanc, Mme Vaillant, Mme Pouzet et M. Lemarchand. 

 

 L’école du Fayet : état des effectifs prévus à la rentrée 2024 
24 PS – 33 MS – 32 GS – 32 CP – 20 CE1 – 23 CE2 – 26 CM1 – 19 CM2 soit 209 élèves  
Dont 33 vinzaires 
 
 Plusieurs départs du côté des enseignants: Mmes Vigne, Borge et Clauzel (1 mois à la rentrée), mais aussi Mme 
Blanc, Mme Eyraud et Mme Vallet. 
Dans l’équipe enseignante, Mme Vigne part à la retraite après de nombreuses années à Félines, Mme Clauzel sera 
présente en septembre avant elle aussi, de prendre sa retraite. A ce jour nous connaissons une des nouvelles 
enseignantes, Mme Buniazet. Les autres nominations se feront soit en fin d’année soit à la fin de l’été. 
Réflexion de l’équipe enseignante autour des répartitions actuellement (double niveau quasiment pour toutes les 
classes)  
Pour les élémentaires : 2 classes de CE1/2 et 2 classes de CM1/2  
Pour les autres niveaux, 5 classes comme suit : PS – PS/MS – MS/GS – GS/CP – CP  
Mais, ce sera confirmé à la rentrée car il y a toujours des changements possibles durant l’été 
 
 

 Locaux de l’école : suivi et fin des travaux, déménagement du matériel et organisation d’une journée 

citoyenne le samedi 24 août. (Photos projetées durant la réunion sur les travaux en cours.) 

Remarques : Les sanitaires seront accessibles de l’intérieur et de l’extérieur. Il y aura un accès PMR. La partie du 

préau est couverte et à l’ombre. 2 Salles à l’étage lumineuses : 1 salle de classe  + salle atelier (arts plastiques – 

musique – intervenants divers). La salle de motricité sera de nouveau disponible.  

Fin des travaux fin juin – une commission de sécurité finale est prévue (2ème semaine de juillet), mais des visites 

préalables ont déjà été faite (pmi, pompier etc …) 

Une journée citoyenne sera organisée pour aménager la nouvelle partie de l’école. 

L’aide d’un maximum de personnes est demandée car il y a beaucoup de manutention prévue. Merci de noter la 

date du samedi 24 août.  Un mail sera envoyé aux familles. Pour le repas de midi, un barbecue est prévu. 

Le ménage se fera dans les classes à partir du 22 aout. 

Déménagement du périscolaire/ centre-aéré dans les nouveaux locaux à partir du 6 novembre. 

Une convention tripartite a été rédigée et sera signée pour l’utilisation des locaux entre les différents usagers. 

Utilisation conjointe des lits de sieste sur le temps scolaire et le centre aéré (prévoir la manutention pour changer 

la literie), il faut connaitre le nombre de lits utilisés par le centre aéré. 

 

 

ÉCOLE du FAYET 
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 Enseignements, actions et projets : Actions et projets : projets, sorties, et actions effectuées lors de cette 

année scolaire.  

Pour les 3 classes de PS, PS/MS et MS/GS :  

- février : festival du 1er film 

- rencontre sportive inter-écoles, les 16 et 17 mai (dans le cadre de l’ALGOS) 

-sorties nature, avec le syndicat des 3 rivières : « Les petites bêtes du sol » le 20 juin et « les petites bêtes de 

l’eau » en avril, mai. (3 fois en classe). Prévues au bord d’un ruisseau (pêche etc) mais annulées pour cause de 

mauvais temps. En remplacement, l’intervention s’est faite en classe -  avec un aquarium. 

- sortie au parc « 1001 cornes » le vendredi 24 mai : découverte des moutons, chèvres, alpagas, oies, cochons, 

poneys, chevaux -retour avec un bracelet en laine (travail de la laine de la tonte à la filature) 

Pour la classe MS/GS et de GS : rencontre avec un illustrateur, Stéphane Girel (dessiner à la manière de… ) le 12 

avril et sorties nature  avec le syndicat des 3 rivières.  

Pour les classes de GS et CP : sortie sur la journée à la Forteresse de Mornas, le jeudi 23 mai. 

2 ateliers (visite avec mise en scène + découverte de la vie au Moyen Age + travail sur la laine (pigment et travail) 

GS : rencontre avec un illustrateur, Stéphane Girel et sorties 3 rivières 

Pour les 2 Classes de CE1/CE2: 

 - sortie au Palais du facteur Cheval le 14 mai. : atelier un peu décevant (partie pédagogie) mais la visite était très 

bien. 

-rencontre sportive inter-écoles le 13 juin : course d’orientation près du col du Fayet (dans le cadre de l’ALGOS). 

Annulée et décalé en sept pour des raisons de problèmes de transport. 

- rencontre pour les CE12 de Mme Falatik : basket – jeudi 30 mai  

Classe CE1/CE2 Mme Falatik : - Un intervenant sport, Jonathan Joubert est intervenu pour du « break dance » (5 

séances sur le mois de juin). Séances assez intenses, liées à la coordination – mémoriser une chorégraohie – 

séance de 2 heures intense – Une belle évolution pour de nombreux élèves qui ont appris / osé se mettre en avant  

- intervention nature, avec le syndicat des 3 rivières : en classe les 26 mars et 28 mai, en extérieur le 7 Juin : une 

pêche au ruisseau et autres activités 

-Cycle 3 : pour les 2 classes CM1/CM2 : sortie à St Etienne le 2 avril : musée de la mine et visite du planétarium. 

- Visite du site de Varagnes (domaine de Marc Seguin, innovateur et entrepreneur d’Annonay) le 4 juin.  

Le domaine met actuellement en place ce genre de visite à destination des scolaires, donc les 2 classes ont testé 

en avant-première cette médiation (Tous domaines – sciences – observation d’objets très divers – de curiosités – 

ateliers de mécanique – chimie – la forge – la vie quotidienne-  … 

- Activité sport -boules : le contact avait été pris avec l’intervenant M. Stanco, (avec fédération) afin de mettre en 

place des séances pour la fin de l’année scolaire.  

- Sortie à la pépinière Grange. : accueil au moment où les plants de l’Amicale étaient préparés – Les enfants ont 

ainsi pu rapporter un plant pour chacun (abelia) – remerciements à M. Grange et le personnel. 

- 3 interventions également du syndicat des 3 rivières pour les 2 classes de CM. : en raison de la pluie, elles se sont 

tenues à l’intérieur. 

 

Remarques sur ces sorties, pour les collègues : beaucoup de travail nécessaire pour monter les projets. 

Remerciements à l’Amicale pour les financements participatifs et aux parents accompagnateurs. 

L’équipe enseignante déplore le durcissement des règles de sorties pour les maternelles (au niveau du nombre 

d’accompagnateurs) – L’équipe enseignante remercie l’Amicale Laïque et la municipalité pour le financement de 

tous ces projets. 

Pour l’an prochain : les projets sont en cours de réflexion, tous les enseignants n’étant pas encore nommés. 

 

Les projets restant à mener d’ici la fin de l’année pour toutes les classes :   

- Fête de l’école : le samedi 29 juin au matin, l’organisation de la journée par l’Amicale. 
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- Semaine Sportive Olympique et paralympique: 1er au 5 juillet. 

Toutes les écoles ont été destinataires de : un livret et une pièce commémorative. La distribution sera faite le 

lundi 1er juillet, lors de la semaine olympique. Cela concerne seulement les enfants à partir du CP et leurs 

enseignants respectifs. 

 

La commune de Félines est labellisée Terre de Jeux 2024 et Club 2024 pour les jeux olympiques et 

paralympiques de cet été. De ce fait, des activités sportives seront organisées à l’école durant le temps scolaire, 

mais aussi le soir après l’école pour que toute la population de la commune bénéficie d’activités sportives et de 

convivialité (buvette et barbecue proposés). Un Programme est distribué actuellement. 

 

Pour information de la mairie : le 3 août : 10 heures visite de Fridge, la mascotte des JO 

Durant l’été, un grand écran sera installé pour retransmettre certains événements des J.O et poursuivre 

ces moments de convivialité, et de fédération de la population. 

 Points à aborder à la demande de la mairie :  
 

- Nouveau règlement périscolaire pour 2024-2025 , 3 Changements :  

1. Augmentation prix 4 , 20 à 4,50 (augmentation du au fournisseur – pas d’augmentation pendant les 3 
dernières années° 

Pour info : coût du personnel du temps de cantine 60 000 euros pour l’année – coût réel 10 euros pour le prix du 
repas si il n’y avait aucune aide de la mairie. Ce prix est équivalent aux écoles alentours. 

Observations diverses :  
-Des remarques ont été faites sur des problèmes liés aux plats végétariens (en particulier le jeudi 30 mai et ce 
lundi 10 juin)   - repas un peu léger ce jour-là – Il manquait les féculents sur le plat végétarien – La diététicienne 
présente ce jour-là en a pris acte. Pour rappel, l’harmonisation des repas se fait sur 15 jours et on privilégie les 
circuits courts – les légumes de saison – Obligation du plat végétarien – le féculent sera rajouté. 
-Prestataire actuel malgré tout satisfaisant par rapport au prestataire précédent. 
-Instauration d’un régalomètre cette semaine : (2ème service°) 144 verts – 62 jaunes – 27 rouges- totaux de la 
semaine chez les grands 
-Livraison la veille – pas de crudité le lundi  car livraison le vendredi (noircissement) 
-Repas végétarien obligatoire par sema donc décallé sur un autre jour 
-Viande : trop de sauce et pas assez de viande (pourtant la viande est pesée avant la sauce) 
-Bonne liaison et communication avec le prestataire en général car les problèmes soulevés sont entendus 
(Isabelle complète un tableau du repas et elle doit mettre des annotations sur chaque mets (bon – trop salé etc …) 

2. Jeux personnels seront interdits pendant le temps périscolaire, il y a eu un appel aux dons chez les parents 
par la mairie ; une affiche sera mise à l’école. 
 
3. L’Entrée de la garderie se fera dans le nouveau bâtiment (interphone) matin et soir d’ici la rentrée. 

Le nouveau règlement sera distribué à la rentrée. 

 
 Points abordés à la demande des représentants des parents d’élèves : 
-le prix du repas de la cantine, ainsi que les menus. (voir plus haut) 

-le parking avec ses nids de poules : pb pendant les jours de pluie – Une demande est faite de les boucher – Ce 

sera fait dans l’été car en ce moment, les employés communaux sont très occupés. 
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 - Une demande des parents au sujet de la sécurité : possibilité de mettre des dos d’âne entre les 2 parkings ? ou 

des bonhommes qui alertent la vigilance ? panneau clignotant ? En réflexion 

 Remarques sur la gestion des AESH 
La présence des AESH : le dossier est monté par les parents avec la MDPH, en partenariat avec l’équipe 

enseignante. La commission prend les décisions et les rend aux parents (il n’y pas d’information directe à l’école. 2 

cas possibles : notification individuelle ou mutualisée. La notification vaut pour 2 ou 3 ans mais des bilans sont 

faits régulièrement pendant l’année (équipes éducatives) avec les différents partenaires (école – famille – 

partenaires extérieurs. 

Il y a plusieurs enfants dans la même classe parfois donc cela permet d’aider plusieurs enfants en même temps. 

L’école actuellement bénéficie de 2 AESH :  24 h (Dominique Julliat) et 12 heures (Stéphanie Saillet) 

Elles s’adaptent à chaque enfant, à chaque enseignant et au fonctionnement de chaque classe. Nos 

remerciements pour leur travail et leur adaptation ! Mais, il n’y a pas de garantie que ce soit toujours la même 

personne chaque année, en cas de renouvellement) -  Le référent pour le parent restera toujours l’enseignant. 

 
 Retour sur les points abordés lors du dernier conseil  
 

L’évaluation d’école : Le Bilan de l’évaluation d’école du mois d’avril sera présenté mardi 18 juin à 17h15 dans 

la salle des fêtes du village. 

= rappel des faits – visite d’une commission (entretien avec les élus, les enseignants – quelques élèves – et les 

parents délégués). 

Suite à ce bilan, l’équipe éducative se verra chargée de mettre en place un projet d’école sur 3 ans. 

 

Question :  Entre 2 : Chaque association a droit à une utilisation gratuite par an. 

Le loto de l’Amicale étant une importante rentrée d’argent de l’année – pas de gratuité pour la fête de l’école 

alors pour l’année prochaine. La question se pose donc du lieu et de l’organisation d’une fête de l’école l’an 

prochain. 

 

Nous remercions les personnes présentes pour leur participation à la vie de l’école, nous remercions aussi les 

enseignants qui quittent l’école, nous leur souhaitons une bonne continuation dans leurs prochaines affectations. 

 

Bon été à tous 

 

 

Secrétaire de Séance : Liccardi Valérie     Président de séance : Benoît PAGEOT 
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